

Kulinarische Schmankerl nicht nur auf der Messe-Alm

Event-Gastronomie Klink-Eberhard

Von Almabtrieb spricht man auf der Messe in Friedrichshafen nicht, aber seit einem Jahr treibt es die Besucher in die Messe-Alm, die ihren alpenländischen Vorbildern in nichts nachsteht. Im 20 Meter langen und 12,50 Meter breiten, beheizbaren Holzhaus zwischen den Hallen können 150 Gäste bayrische und schwäbische Spezialitäten wie Allgäuer Kässpätzle, bayrische Schweinshaxen oder einen bunten Reichenauer Salatteller genießen. Im Außenbereich mit Biergarten und Holzterrassen gibt es Platz für weitere 1600 Besucher. Abends kann die gemütliche Alm für Events oder Parties gebucht werden.

Dies ist das jüngste Projekt der Klink-Eberhard GmbH Event-Gastronomie aus Friedrichshafen, die seit 2002 hauptsächlich auf der Messe als Hauptcaterer tätig und in Immenstaad die Produktion,

Büro und ein Teil der Lagerfläche hat. Simon und Emi Klink hatten das Unternehmen gegründet. Die über 80-jährige Emi Klink hilft noch rührig mit, die Urenkel sind auch schon engagiert dabei.

Sie alle versorgen hungrige und durstige Besucher in fünf Messebistros, zwei Messeshops, bieten in Cafés, Bars und Verkaufswagen schwäbische Spezialitäten, Burger oder Crepes an und sind bei Konzerten, Firmenfeiern oder Konferenzen kulinarischer Begleiter – manchmal mit bis zu 150 Beschäftigten. Seit über 40 Jahren ist der Caterer beim Seehasenfest und auf dem Weihnachtsmarkt in Friedrichshafen, seit 25 Jahren beim Rutenfest in Ravensburg. Er hat sich einen Namen beim Match Race in Langenargen, am Kulturufer der Zeppelinstadt sowie bei Open Airs und dem Seenachtsfest in Konstanz gemacht.



KLINK-EBERHARD
EVENT-GASTRONOMIE
ALLES WAS GUT I_{ST}!

KONTAKT

Klink Eberhard GmbH Event-Gastronomie

Steigwiesen 1A
88090 Immenstaad

Tel. 07545-936777

info@klink-eberhard.de
www.klink-eberhard.de